

-3-

Autres thèmes couverts

Bouchard ne veut pas "faire sauter la baraque" et pour ce faire, il faut agir progressivement

Le PM Bouchard est resté discret, hier, sur la position favorable à l'expulsion de la Francophonie des pays violant les droits de la personne. En abordant ce thème des droits humains, il a préféré parler de gestes concrets, comme l'adhésion des pays de la Francophonie à la Cour pénale internationale. Il s'est tu sur la possibilité d'imposer des sanctions ou des exclusions. Selon lui, il faut agir progressivement à ce sujet. (LeSoleil, A6 - JdM, p.14 - LAP, A1)

Ontario membership in la Francophonie?

The OCIT and the TSTAR take a very different approach in their report on the possibility of Ontario membership in the Francophonie. The OCIT gives prominence to those against the idea, namely John Baird, Ontario's minister responsible for francophones: "We generally leave foreign affairs to the federal government. We have a strong delegation here. One of the key persons ... is Don Boudria, a francophone from Ontario." (OCIT A3) The TSTAR's report however, is based heavily on pro-membership statements made by Alcide Gour, president of the association representing Ontario francophones: "I don't think Premier (Mike) Harris would be against the idea." Both articles cite Chrétien stating that "if they [Ontario] were to ask, I think we should accommodate that request, no doubt in my mind." (TSTAR A9)

Le Rwanda va se retirer du Congo

Le Rwanda a réaffirmé hier à Moncton sa détermination à retirer ses troupes de la République démocratique du Congo en application de l'accord de Lusaka.

Nouvelles télévisées

Nouvelles télévisées francophones

Lucien Bouchard dénonce le gouvernement fédéral qui a donné l'ordre aux ambassadeurs du Canada d'empêcher que des porte-parole du gouvernement québécois ne propagent une image réductrice du fédéralisme canadien. (SRC, 22h00)

Le président Kabila se dit victime d'une campagne de diffamation, car, selon lui, il n'y a pas de violation des droits de la personne dans son pays. Il ne sent pas interpellé par les commentaires accusateurs et affirme avoir pris le pouvoir précisément pour mettre fin à la violation des droits de la personne. Selon lui, les manifestants sont manipulés par les opposants à son régime. (SRC, 22h00)

Les manifestations contre le régime de Kaliba ont marqué cette deuxième journée du Sommet. Des arrestations ont été faites à la suite d'une bagarre survenue entre opposants et supporters du président congolais. (SRC, 6h00 - RDI, 19h00)

Anglophone broadcast

The CTV Francophonie report led with the clash of protesters and followed up with the news that